



Antwort zur Anfrage Nr. 0163/2013 der SPD-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Gonsenheim
betreffend **Entfernung des verkehrsberuhigenden Planzkübels am Juxplatz (SPD)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Bei der Einrichtung der Tempo 30 Zone wurden durch Einengungen vornehmlich mit Blumenkübeln der Beginn der Zonen gekennzeichnet. Mittlerweile ist dies nicht mehr notwendig, da die Verkehrsteilnehmer abseits von Vorfahrtstraßen mit Tempo 30 Zonen rechnen müssen. Der Kübel war defekt und wurde vom Grünamt weggenommen. Ein Ersatz ist nicht vorgesehen. Aus verkehrstechnischer Sicht ist die noch vorhandene Sperrfläche ausreichend um den Verkehr von dem Ausgang wegzuhalten. Eine bauliche Maßnahme zur Verkehrsberuhigung ist hier nicht geplant und zur Zeit auch finanziell nicht möglich.

Mainz, 28.2.2013

gez. Eder

Katrin Eder
Beigeordnete